

resmi tercatat sebagai emiten baru di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode GMFI.

Direktur Utama PT GMF Iwan Joeniarto menyampaikan tujuan penawaran umum perdana saham (IPO) tersebut lebih ditujukan pada ekspansi perusahaan mengingat tidak semua perusahaan lokal mampu menggarap bisnis perawatan pesawat.

"Kami mengembangkan kapabilitas untuk bisa mengam-

paun regional yang seharusnya melakukan perawatan di MRO luar negeri. Seharusnya GMF mampu (melakukan hal ini)," ungkap Iwan kepada pers saat jumpa pers IPO di Gedung BEI, Jakarta, kemarin.

Pada IPO itu, GMF melepas 2,8 miliar lembar saham baru atau sebesar 10% dari modal yang ditempatkan dan disetor penuh setelah penawaran umum perdana, dengan harga Rp400 per lembar saham.

kapasitas maupun kapasitas, sebesar 25% untuk penambahan modal kerja, dan 15% untuk *refinancing* atau membayar utang.

"Kami akan menambah kapasitas fasilitas baru di Indonesia dan beberapa pengembangan di luar negeri. Namun, untuk di luar negeri kami bekerja sama dengan lokal partner MRO atau *public sector* agar memperluas pasar dan sekaligus mendekatkan layanan

haan BEI Samsul Hidayat menyatakan pencatatan saham perdana PT GMF, yang juga anak usaha PT Garuda Indonesia Tbk, sebagai emiten ke-25 pada tahun ini.

"Saat ini, sudah terdapat 21 perusahaan BUMN yang tercatat di BEI dengan total kapitalisasi pasar saham keseluruhan sebesar Rp1.700 triliun atau mewakili 26,6% dari total kapitalisasi pasar saham di BEI," jelas dia. (Try/E-3)

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham PT NUSA ASIA ANTARA, berkedudukan di Batu Layar - Kabupaten Lombok Barat ("Perseroan"), bermaksud mengalihkan seluruh saham dalam Perseroan kepada Pihak Ketiga yang menyebabkan terjadinya perubahan pendirian dalam Perseroan.

Kepada para pihak yang keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari kalender sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada Perseroan:

PT NUSA ASIA ANTARA

Jalan Raya Senggigi KM.13, Desa Senggigi, Kecamatan Batu Layar, Kabupaten Lombok Barat, Propinsi Nusa Tenggara Barat, Up: Direksi dengan tembusan kepada:

Kantor Notaris Chandra Lim, SH, LL.M Komplek Rukan Mitra Bahari 2 Blok F/24, Jl. Pakin, Jakarta Utara 14440.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 11 Oktober 2017

(ttt Direksi)

PT NUSA ASIA ANTARA

Reliance

Sekuritas Indonesia

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT RELIANCE SEKURITAS INDONESIA Tbk

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk ("Perseroan") dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (selanjutnya disebut "Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 2 November 2017
Tempat : Reliance Capital Building, Lantai 3
Jl. Pluit Sakti Raya No. 27 AB, Jakarta 14450
Waktu : 10.00 WIB s/d selesai

AGENDA RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN:
Perubahan Susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

CATATAN:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Pemegang Saham Perseroan, Iklan Panggilan ini merupakan undangan resmi bagi para Pemegang Saham Perseroan;
2. Para Pemegang Saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk menyerahkan kepada petugas pendaftaran, fotokopi KTP atau Tanda Pengenal lainnya sebelum memasuki ruang Rapat. Khusus untuk Para Pemegang Saham yang terdaftar dalam Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") diminta untuk memperlihatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR");
3. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah para Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada tanggal 10 Oktober 2017 pada pukul 16.00 WIB;
4. Kuasa Pemegang Saham:
 - (a) Para Pemegang Saham Perseroan yang tidak dapat hadir dalam Rapat dapat diwakili oleh kuasanya berdasarkan surat kuasa dalam bentuk yang dapat diterima oleh Direksi Perseroan, dengan ketentuan para anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak sebagai kuasa pemegang saham tidak dihitung dalam jumlah suara yang dikeluarkan Rapat;
 - (b) Semua surat kuasa untuk Rapat harus telah diterima oleh Direksi Perseroan di Kantor Pusat Perseroan, Jl. Pluit Sakti Raya No. 27 AB, paling lambat tanggal 30 Oktober 2017 pukul 16.00 WIB atau 3 (tiga) hari kerja sebelum Rapat diselenggarakan;
5. Wakil pemegang saham yang berstatus badan hukum ("Pemegang Saham Badan Hukum"), dimohon agar menyerahkan:
 - (a) Fotokopi Anggaran Dasar Pemegang Saham Badan Hukum yang berlaku pada saat Rapat diadakan; dan
 - (b) Dokumen pengangkatan para anggota Direksi dan Dewan Komisaris Pemegang Saham Badan Hukum yang menjabat, ke Kantor Pusat Perseroan di alamat yang tercantum pada butir 4 (b) di atas, paling lambat tanggal 30 Oktober 2017 pukul 16.00 WIB atau 3 (tiga) hari kerja sebelum Rapat diselenggarakan;
6. Untuk ketertiban dan kelancaran Rapat, pemegang saham Perseroan atau kuasanya diminta hadir di tempat Rapat paling sedikit 15 menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 11 Oktober 2017

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk
Direksi



PT PLAZA INDONESIA REALTY, Tbk.

("Perseroan")

PEMANGGILAN

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis/ 2 November 2017
Waktu : Pukul 14.00 Waktu Indonesia Barat (WIB) s.d. selesai
Tempat : Ruang Bromo, Hotel Grand Hyatt Jakarta
Jl. M.H. Thamrin Kav.28-30, Jakarta

dengan mata acara Rapat sebagai berikut:

1. Penambahan anggota Direksi Perseroan.

Penjelasan:

Dalam mata acara Rapat ini akan dimintakan persetujuan dari Rapat terkait dengan rencana penambahan anggota Direksi Perseroan yaitu Loh Meow Chong, yang akan menjabat sejak ditutupnya Rapat sampai dengan ditutupnya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan untuk Tahun Buku 2018, sesuai dengan ketentuan Pasal 11 ayat 9 Anggaran Dasar Perseroan.

2. Persetujuan untuk membagikan dividen tunai yang diambil dari Saldo Laba Perseroan per tanggal 31 Desember 2016.

Penjelasan:

Dalam mata acara Rapat ini akan dimintakan persetujuan dari Rapat terkait dengan pembagian dividen tunai yang diambil dari Saldo Laba Perseroan per tanggal 31 Desember 2016, yang pelaksanaannya akan dilakukan sesuai dengan ketentuan Pasal 24 ayat 3 dan ayat 8 Anggaran Dasar Perseroan dan ketentuan dalam Surat Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia No. Kep-00023/BEI/03-2015 tanggal 12 Maret 2015 tentang Ketentuan Penetapan Jadwal Dividen Tunai serta peraturan pelaksanaan lainnya.

Catatan:

1. Pengumuman penyelenggaraan Rapat telah diumumkan melalui surat kabar "Media Indonesia" pada tanggal 26 September 2017.
2. Perseroan tidak mengirimkan surat undangan tersendiri kepada masing-masing Pemegang Saham, sehingga iklan Panggilan ini merupakan undangan resmi bagi seluruh Pemegang Saham.
3. Pemegang Saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah:
 - a. untuk saham-saham yang tidak berada dalam penitipan kolektif: Pemegang Saham yang namanya tercatat secara sah dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 10 Oktober 2017 sampai dengan pukul 16.00 WIB pada PT Sinartama Gunita, Biro Administrasi Efek Perseroan;
 - b. untuk saham-saham yang berada dalam penitipan kolektif: Pemegang Saham yang namanya tercatat secara sah pada pemegang rekening atau bank kustodian di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") pada tanggal 10 Oktober 2017 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Bagi pemegang rekening efek KSEI dalam penitipan kolektif diwajibkan memberikan Daftar Pemegang Saham Perseroan yang dikelolanya kepada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR").
4. Pemegang Saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk membawa dan menyerahkan fotokopi KTP Kolektif Saham dan fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda pengenal diri lainnya yang masih berlaku kepada petugas pendaftaran. Pemegang Saham berbentuk badan hukum wajib menyerahkan fotokopi anggaran dasar dan perubahan terakhir serta akta terakhir atas pengangkatan Direksi dan Dewan Komisaris perseroan tersebut. Khusus untuk Pemegang Saham dalam penitipan kolektif KSEI diminta untuk memperlihatkan KTUR atas namanya kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat.
5. a. Pemegang Saham yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah sebagaimana ditentukan oleh Direksi Perseroan ("Surat Kuasa") serta dengan melampirkan fotokopi KTP atau tanda pengenal diri lainnya yang masih berlaku dari Pemegang Saham selaku pemberi kuasa maupun kuasanya dengan ketentuan anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
 - b. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja pada jam kerja di kantor Perseroan:

Corporate Secretary

PT Plaza Indonesia Realty, Tbk.

The Plaza Office Tower, Lantai 10

Jl. M.H. Thamrin Kav. 28-30 Jakarta 10350

Telepon: (021) 2992 0000, Fax: (021) 2992 1111

- c. Semua Surat Kuasa harus sudah diterima oleh Perseroan selambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal Rapat yaitu pada tanggal 30 Oktober 2017 di kantor Perseroan dengan alamat sebagaimana dicantumkan pada butir 5.b. di atas.
6. Untuk menjaga ketertiban Rapat, Pemegang Saham atau kuasanya diminta hadir di tempat Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.
7. Bahan-bahan yang berkenaan dengan Rapat tersedia di kantor Perseroan setiap hari kerja pada jam kerja sejak tanggal Panggilan ini sampai dengan tanggal Rapat diselenggarakan.

Jakarta, 11 Oktober 2017

Direksi Perseroan